

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.398—CEUTA MIÉRCOLES 15 DE DICIEMBRE de 1948—Precio 50 céntimos

La pequeña guerra de Costa Rica

Los gubernamentales establecen contacto con los rebeldes haciéndoles 48 prisioneros

«Los Santos Lugares corren grave peligro»

El arzobispo de Galilea declara que esto es debido a la forzada emigración de cristianos y árabes.

París, 14.—Monseñor Giorgi, arzobispo de Galilea, que en la actualidad se encuentra en París para estimular el interés de los representantes de las Naciones Unidas, ha dado interesantes noticias sobre la suerte que han corrido las instituciones cristianas en tierras árabes.

Los Lugares Santos —dice— corren grave peligro. Las instituciones cristianas que se encuentran en zona ocupada por los judíos han sufrido muchos y graves daños. Los sacerdotes y religiosos del Instituto italiano han sido expulsados y se han visto obligados a vivir en lugares inhabitables. La misma existencia de las instituciones cristianas se halla en peligro, debido principalmente a la forzada emigración de cristianos y árabes, que hacen uso de los edificios en que funcionan esas instituciones.

«A los árabes —agregó— les es imposible volver a sus primitivos lugares y se han refugiado en otras regiones en número de 600.000».—EFE.

FIRMA DEL TRATADO COMERCIAL ITALO-RUSO

Italia entregará a la URSS varios barcos de guerra en concepto de reparaciones

Roma, 14.—El día once del corriente ha sido firmado un acuerdo comercial italo-ruso por valor de varios millones de dólares según ha anunciado oficialmente el Gobierno italiano. El acto de firma se celebró en Moscú. Al mismo tiempo se logró un acuerdo para entrega de treinta y tres buques de guerra italianos a Rusia.

El comunicado oficial se ha hecho público a primera hora de la mañana, simultáneamente en Moscú y Roma.

Las negociaciones comenzaron el día 12 de agosto y en ellas se han estudiado las reparaciones, los intercambios comerciales y el tratado de comercio y navegación así como del envío de los buques de guerra asignados a Rusia por el Tratado de Paz.

La entrega de los barcos de guerra se hará en cinco grupos parados, siendo el primero el

En la frontera con Guatemala, fueron detenidos el coronel Tavio y el Dr. Patiño, que intentaban introducir armas

San José de Costa Rica, 14.—El Ejército, que ha sido movilizado precipitadamente, ha establecido una línea defensiva en el noroeste de Costa Rica, para contener a las fuerzas invasoras procedentes de Nicaragua, que cruzaron la frontera hace cuatro días.

Un comunicado oficial dice que los invasores han tratado de avanzar desde el pueblo de La Cruz, unos 8 kilómetros al interior de Costa Rica, según los encargados del reconocimiento.

Han circulado ampliamente noticias, según las cuales, es posible que las fuerzas del Gobierno hayan entrado en contacto con los rebeldes durante la noche, pero hasta ahora no se ha recibido confirmación. Se espera que Costa Rica acoja con agrado el nombramiento de una comisión de vigilancia que observe los acontecimientos de Nicaragua.

Un alto funcionario ha dicho: «Estamos a favor de los observadores de frontera, pero que vengan ya».

Observadores del Gobierno informaron el lunes que tres aviones tetramotores de bombardeo, al parecer «B-17» fueron vistos cerca de San José y desaparecieron cuando salieron aviones a darles alcance.—EFE.

Los gubernamentales establecen contacto con los rebeldes : : : : : :

San José de Costa Rica, 14.—Las fuerzas gubernamentales han establecido contacto por primera vez con las fuerzas rebeldes en Potroles, a unos 27 kilómetros al sur de La Cruz.

La noticia se ha dado en un parte oficial del Gobierno provisional del presidente Figueras, en el que se dice que se hicieron 48 prisioneros y se cogieron armas.

Entre los prisioneros —se agrega— figuran individuos que visten el uniforme de la Guardia Nacional de Nicaragua.—EFE.

(Pasa a la página 5)

ABSURDA INCULPACION contra España

El jefe guatemalteco en la ONU nos achaca la serie de golpes políticos que han derribado gobiernos en América

Nueva York, 14.—El jefe interno de la Delegación de Guatemala ante las Naciones Unidas, Jorge García Granados, en una entrevista concedida a la Prensa,

Pekin en situación PRECARIA

EMPEORA LA POSICION DE LOS gubernamentales

La antigua capital china, lo mismo que Tientsin, serán defendidas hasta lo último

Chang Kai Chek, se afirma, que no pactará con los comunistas - Nankin tiene viveres y carbón para varios meses

Nankin, 14.—Las tropas gubernamentales han levantado barricadas de sacos de arena y alambradas en las murallas de Pekin, contra las que por cuatro direcciones se dirigen los comunistas, que en algún punto no distan más de 8 kilómetros de la antigua capital de China.

Ha sido decretado el toque de queda, que se aplicará con todo rigor, y han sido evacuados los

estudiantes de los colegios establecidos en los suburbios de Pekin, incluso la Universidad norteamericana de Yencheng. Los Ejércitos comunistas del general Lin Piao han tomado el aeródromo de Nanyuan y las líneas aéreas comerciales no hacen ya servicio a Pekin.

Un portavoz del cuartel general gubernamental de China del norte declaró que, sin duda la situación había empeorado de pronto, pero que lo mismo Pekin que Tientsin serán defendidos hasta lo último.

Anoche estallaron unos bombardeos —cuyo origen no se ha explicado— en Langfeng, estación ferroviaria a mitad de camino entre Pekin y Tientsin y la circulación de trenes está interrumpida.—EFE.

Precaria situación de Pekin

Tientsin, 14.—La situación en Pekin, antigua capital de China, se considera cada vez más precaria.

El comandante nacional del norte de China, general Fu Tso Yi, ha pedido a la población de Nankin que resista y ha declarado que la ciudad tiene viveres y carbón suficientes para varios meses.

Se ha iniciado una batalla entre Pekin y Fengtai, 20 kilómetros al sureste de Pekin. Las tropas comunistas se han establecido también en la retaguardia de las tropas nacionalistas en Chafing, a 60 kilómetros de Tientsin.—EFE.

EL HIJO DE LA Princesa Isabel

Se llamará Carlos Felipe Arturo Jorge

Londres, 14.—Se anuncia aquí que el hijo de la princesa Isabel de Inglaterra será conocido por el nombre de príncipe Carlos de Edimburgo, imponiéndosele con el de Carlos, los nombres de Felipe, Arturo y Jorge.—Efe.

ha culpado a España y a elementos conservadores, no identificados, de la serie de golpes políticos que han derribado gobiernos en el hemisferio occidental.—Efe.

Queuille presenta a la Comisión de Hacienda los Presupuestos

El ordinario importa 1.250.000 millones de francos y el extraordinario 615.000

París, 14.—El jefe del Gobierno francés Henri Queuille, propuso un aumento de los gravámenes fiscales en un 10 por ciento al esbozar ante la Comisión de Hacienda de la Asamblea Nacional su proyecto de Presupuestos para 1949, proyecto cuya discusión por el pleno comenzará, se cree, el lunes próximo.

Queuille dijo que el presupuesto ordinario importará 1.250.000 millones de francos, comprendiendo los gastos civiles ordinarios 750.000 millones; los de reconstrucción y equipo civil, 150.000 y los militares, 350.000. Se equilibrará gracias a la reforma fiscal, que incluye medidas para

simplificar y asegurar mejor la recaudación de impuestos. Tales medidas constituyen un anejo al presupuesto.—EFE.

El presupuesto extraordinario : : : : : :

París, 14.—Junto al presupuesto ordinario, de 1.250.000 millones de francos, Queuille presentó a la Comisión de Hacienda su proyecto de presupuesto extraordinario, que representa 615.000 millones: 270.000 para daños de guerra, 43.000 para reconstrucción de la Marina mercante y 302.000 para nuevo equipo y modernización de ferrocarriles, minas, industria del gas y electricidad y otras industrias básicas similares.—EFE.

Jorge VI cumple 53 años

Asistió a un almuerzo con toda la familia real



Londres, 14.—El rey Jorge VI, que como se ha anunciado mejor de la afeción arterial, ha celebrado su 53 cumpleaños en el palacio de Buckingham, con un almuerzo al que han asistido los miembros de la familia real.—Efe

APOLO

Miércoles, 15 de diciembre de 1948. Tarde: A las 7'30 Noche: A las 10'45 Esta Empresa se complace en presentar en su escenario al mundialmente famoso

Trio Calaveras

Las vibrantes y arrobadoras canciones mexicanas interpretadas de manera magistral por sus indiscutibles creadores.

Un espectáculo de altas variedades que dejará imborrable recordado con un escogido elenco!

Nuestro próximo ESTRENO: HOMBRES DEL OESTE

Cine Astoria

ADU

Gran éxito de KATHARINE HEPBURN en ESTIRPE DE DRAGON con Walter Huston, Akim Tamiroff, Turhan Bey Una película verdaderamente sensacional.

Aviso.—Dado el largo metraje de esta producción las sesiones empezarán a las 5, 8 y 11.

Próximamente: LA CASA DEL MIEDO



SANTORAL DEL DIA

15 de diciembre, miércoles.— Santos Valeriano, ob., Ireneo, Antonio, Lucio, Víctor, Faustino, Cándido, Celiano, Marcos, Jenaro, Teodoro, mrs.: Maximino, cf., Cristina, esclava. Misa de la Inmaculada. Rito doble mayor. Ornamentos azul-celeste. Temporas.

JUEVES EUCARISTICO

Mañana se celebrarán en la Iglesia de Nuestra Señora de África, los cultos de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar la Misa de Comunión general a las ocho y treinta y la Hora Santa a las siete de la tarde.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

En esta iglesia parroquial, comenzará el próximo viernes, a las siete y treinta de la tarde, un solemne reventario en honor de Nuestra Señora del Rosario de Fátima.

Dicho día antes de comenzar los cultos, será bendecida la preciosa imagen adquirida para la referida parroquia.

EN HONOR DE LA V. DEL CARMEN

Mañana día 15, tendrán lugar en la iglesia parroquial de San'a María de los Remedios, los cultos en honor de la Santísima Virgen del Carmen. Por la mañana a

Noticias Locales

ONOMASTICA

Ayer festividad de San Nicasio, celebró su onomástica, nuestro estimado amigo, el practicante de la Beneficencia municipal, don Nicasio Sanz Minguez, quien con tal motivo recibió muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

FUNERAL

En la iglesia de Santa María de los Remedios, se celebró ayer, un solemne funeral en sufragio del alma de la que en vida fué respetable señora, doña Dolores Rodríguez de Ayala, madre política de nuestro buen amigo el jefe de negociado de este Ayuntamiento, don Diego de la Rubia Benzo.

Dicho plenario acto se vió muy concurrido y con tal moti-

vo renovamos al señor de la Rubia y su distinguida esposa nuestro pésame más sentido.

FUNERAL

En la iglesia de Nuestra Señora de África, se celebró ayer, a las diez de la mañana, un solemne funeral que fué aplicado en sufragio de don Matías Carmona López, práctico mayor del puerto, fallecido el día 14 de diciembre de 1947, y de don Antonio Carmona Alfaya, teniente provisional y oficial cadete de la Academia de Caballería, el que dejó de existir el 11 de diciembre de 1940.

En el templo se encontraban numerosas amistades de la familia doliente a la que renovaron su condolencia que también les hacemos extensiva por nuestra parte.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

SUSCRIPCION "CAMPANA DE INVIERNO"

Relación n.º 9 de DONATIVOS recibidos en esta Delegación: Suma anterior, 3.560'00. Compañía General de Carbones S. A., 500'00. D. Jaime Nélla, 45'00. Suma y sigue, 4.105'00. Ceuta, 14 de diciembre de 1948.

EL DELEGADO.

Anuncios breves

Compras y ventas

VENDO dos casas, dos motores. Razón esta Administración.

Pérdida

RELOJ señora niquelado desde Vicentino a Jardín Argentina. Gratificar entrega esta Administración.

El 9, la misa de Comunión general y por la tarde a las siete y treinta, el ejercicio, con exposición de Su Divina Majestad, finalizando con procesión de la Virgen por las naves del templo y Salve solemnisima.

SANTORAL PARA MAÑANA

16 de diciembre, jueves.— Santos Eusebio, ob., Albina, vs., Valentín, Concordio, Naval, Agrícola, mártires; Abdón, Ireñón, Obispos; Adela, vgs.; Ananías, Azarias, Misael, niños. Misa de San Eusebio. Rito semidoble. Ornamentos rojos o de difuntos con ornamentos negros.

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 13 de diciembre:

Entradas: Vapor español "Barcia IV", de Cádiz, con carga. Vapor americano "Exemplar", de Palermo, para aprovisionar, se. Vapor español "Villafranca", de Sevilla, para aprovisionarse. Vapor español "Barcelona", de Tenerife, para aprovisionarse. Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga. Velero español "Dekramar", de San Fernando, con carga. Vapor español "Amelia de Aspe", de Sevilla, con carga general.

Salidas: Vapor español "Fuerteventura", para Puerto Capaz, con carga general. Vapor español "Sac 5", para Safi, tomó carbón. Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga. Vapor griego "Iris", para Alejandría, tomó petróleo. Vapor español "Castillo Tordesillas", para Liverpool, tomó carbón. Vapor español "Jacinto Verdguer", para Gijón, en lastre. Vapor americano "Exemplar", para Casablanca, tomó petróleo. Vapor español "Monte Galea", para Bilbao, tomó carbón. Vapor español "Villafranca", para Valencia, tomó petróleo. Velero español "Benabé", para Málaga, en lastre.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abastecedores de ganado, que hasta las doce horas del próximo día veintinueve, se admiten ante la Comisión Cuarta de este Ayuntamiento, ofertas para la concesión de licencia de importación para ganado vacuno con destino al abastecimiento de la población.

Las condiciones a que han de ajustarse estas ofertas obran en la Secretaría de la Comisión Cuarta, donde podrán ser examinadas por los interesados en horas hábiles de oficina.

Ceuta, 13 de Diciembre de 1948.

EL ALCALDE.

Firmado: José Rojas Feigenspan.

Anúnciese en EL FARO

TEATRO CERVANTES CEUTA HOY dia 15 DESDE LAS CINCO

BETTE DAVIS La Gran Mentira GEORGE BRENT MARY ASTOR

Pronto: Jorge NEGRETE EL FANFARRON

PROXIMO ESTRENO: JOAN CRAWFORD en ALMA EN SUPPLICIO

Ayuntamiento de Ceuta Subdelegación de Hacienda

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento de los vendedores ambulantes de pescado, y exportadores de dicho artículo, que antes del día treinta y uno del actual deberán solicitar mediante instancia elevada a mi Autoridad, la renovación del permiso que usufructúan por el correspondiente al año próximo, teniendo en cuenta que a partir del día primero de Enero, quedarán anulados todos los permisos de esta clase que no se encuentren renovados.

Ceuta, 13 de Diciembre de 1948.

EL ALCALDE.

Firmado: José Rojas Feigenspan.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA Negociado de Abastecimientos AVISO Se pone en conocimiento de los dueños de establecimientos que no han retirado en el día señalado las Tarjetas de Abastecimientos y Colecciones de Cupones de sus clientes para el primer semestre de 1949, que si en un plazo de CUARENTA Y OCHO HORAS no retiran las mismas de este Negociado, se dará conocimiento a la Superioridad de los que no lo efectúen para la imposición de la sanción a que se hagan acreedores, ya que con su proceder entorpecen la labor de este Centro para la buena marcha del referido servicio. Ceuta, 14 de diciembre de 1948. El Presidente. Firmado: Efigenio Jiménez

La mas popular novela del famoso escritor americano Polan Bankf leido por millones de lectores!

Llega a Ceuta la Estudiantina Universitaria de Granada

Al frente de ella viene el estudiante ceutí, don Juan Ros Galindo

Al son de alegres pasodobles desfilaron por la ciudad que les acogió con muestras de vivo entusiasmo

En el vapor correo de ayer llegó a Ceuta la estudiantina universitaria de Granada, al frente de la cual viene el estudiante ceutí don Juan Ros Galindo, quien, en unión de su padre, don Francisco Ros Montiel, ha tenido a su cargo este traslado de los jóvenes estudiantes granadinos a tierras de Ceuta y Marruecos español.

La presencia de la tuna fue acogida en el muelle con visibiles muestras de entusiasmo por parte del numeroso público allí estacionado. Los chicos con sus típicos trajes siglo XIII, formaron perfectamente con su bandera al frente y correspondieron a la petición del público entonando alegres pasacalles.

De esta forma desfilaron ya hasta el hotel donde se hospedaron alcanzando aplausos por doquier y levantando múltiples comentarios.

Después de descansar en el hotel volvieron los estudiantes a salir para efectuar otro desfile por las calles, poniendo en los mismos una agradable nota y haciendo alarde de las múltiples ojeatas conseguidas, lo que demuestra el gran número de miradas que han tenido por doquier.

Entrada la madrugada dieron múltiples serenatas en diversos lugares.

Hoy visitarán a nuestras primeras autoridades, proponiéndose ir a los cuarteles y otros Centros así como a los Estudios de Radio Ceuta.

Pasado mañana irán a Tetuán con objeto de cumplimentar a S. A. I. el Jefe y a S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela.

También desean ir a Tánger.

En todas partes, los universitarios solicitan donativos con destino a la ayuda de los estudiantes necesitados, obra ésta que se ve muy favorecida ya que el público no niega unas pesetas para que los estudiantes españoles humildes puedan cursar sus carreras.

Anoche tuvimos el gusto de convertir con nuestro paisano, el estudiante de Medicina don Juan Ros, quien nos dijo que venían todos muy satisfechos ya que en La Línea y Algeciras han sido acogidos espléndidamente, haciendo muy buenas recaudaciones.

Añadió que es su deseo — como hijo de Ceuta — de que sus compañeros universitarios gocen de unos días agradabilísimos en la ciudad esperando que el pueblo de Ceuta sepa corresponder a esta visita — como es su norma — y tribute su cordial saludo de bienvenida a los universitarios de la Estudiantina.

Lugo nos presentó al jefe de la Estudiantina, don Ernesto Or-

tíz, quien nos dijo que se encuentra encantado de estar en Ceuta, facilitándonos la siguiente relación de los que componen la tuna:

Señores González, Ortiz, Molina, Navarro, Labordem Ros,nc, Ros, Megías, Navarro Márquez, Rodríguez, Dergui, Avila, Bilbao, Herrera, Alcaraz, Tomás, de la Rosa, Esteban, Gámez, Herrera, Fuentes, Montijano, Canton, Esteban, Melgar, Antiñolo e Infantes.

Los universitarios con quienes conversamos breves momentos, muestran su alegría de encontrarse en estas tierras y se disponen a dejar un grato recuerdo de su visita.

Sean todos bienvenidos y reciban nuestro cordial saludo.

Conversaciones sobre el Ruhr

Las propuestas francesas reclaman un control internacional y los anglosajones una supervisión por la Junta de Seguridad, después de la evacuación de Alemania

Londres, 14.—Los delegados en la Conferencia de Londres sobre el Ruhr han tenido varias conversaciones no oficiales en las que se cree, se trató de la declaración norteamericana acerca de las propuestas francesas de control de la industria de aquella cuenca. Estas son de que ejerza ese control la futura autoridad internacional del Ruhr, mientras que los anglosajones propugnan, al parecer, el control por la Junta de Seguridad que ha de supervisar el desarme alemán después de la evacuación del país por los ocupantes.—EFE.

Se encuentra en Madrid el expresidente de la República de Panamá

LE HA SORPRENDIDO MUCHO LA REALIDAD ESPAÑOLA

Cree que tarde o temprano las Naciones Unidas considerarán un hecho necesario la reanudación de relaciones internacionales con España

Madrid, 14.—El expresidente de la República de Panamá, don Enrique A. Jiménez, que pasa una temporada en España, después de haber visitado varios países europeos, ha declarado que desde hace dos meses, en que llegó al viejo continente, la situación parece que se ha tranquilizado bastante, pero entonces, los momentos eran extraordinariamente delicados, casi graves.

Al señor Jiménez, que es la primera vez que visita España, le ha sorprendido mucho la realidad española.

Ha declarado que su periodo presidencial se caracterizó por un desarrollo especial de la educación en todas las provincias panameñas; la educación fué la principal preocupación de su Gobierno.

«Panamá—ha dicho—es una de las Repúblicas americanas que más se preocupa de la pureza del idioma español.»

En su país no está restringida la inmigración, y es libre.

«Principalmente lo que allí necesitamos son agricultores, que llevaremos de España y de Italia. Nuestra agricultura está en pañales, y necesita una nueva vigorización.»

El señor Jiménez es jefe del partido liberal de Panamá, y el presidente actual don Domingo Díaz Arezameca, pertenece también al mismo partido.

Hablando de las campañas de teatro españolas que habían desfilado por su país, dijo que en Panamá—un millón de habitantes y un cuarto de él en la capital—no poseemos compañías, a pesar de poseer un magnífico Teatro Nacional. Es una pena no ver ya aquellas zarzuelas y género chico que tanto admiran mis compatriotas. ¿Por qué no van más las compañías españolas?»

Cree que tarde o temprano, las Naciones Unidas habrán de reconocer un hecho necesario la reanudación de relaciones internacionales entre España y los países que no las mantienen y que son también anticomunista. Respecto a su país dice que disfruta de una total estabilidad y que el Canal sigue brindándole ganancias de un mil por mil.

En relación con una federación de Estados Centro americanos contestó que Panamá no se considera nación centroamericana.—Cifra.

«La vida cara es la mejor; la hay más barata pero es peor»

La Imperial

Pastelería, una vez más, ofrece a su distinguida clientela y público en general una variación y excelentes artículos de Navidad.

Hallará calidad y economía, no lo olvide en la IMPERIAL, F. Española, 27 -Teléfono 613- Ceuta

Al hacer sus compras exija un boleto que tendrá una probabilidad de adquirir un magnífico regalo en combinación con la Lotería del Niño.

Pruebe su suerte gratuita en:

La Imperial

EDICTO

DON ANTONIO CRESPO NAZARA, Juez de 1.ª Instancia de la Ciudad de Ceuta.

Hago saber: Que en este Juzgado se tramita expediente sobre declaración en estado de suspensión de pagos del comerciante de esta plaza, D. Gabriel Gómez Rubio, a su instancia y representación por el Procurador D. Salvador Fossatí Puente y habiéndose accedido a tal pretensión he acordado declarar intervenidas todas las operaciones comerciales de dicho Sr. habiéndole designado interventor a D. Gabriel Tapia Morales, el mayor de todos los acreedores para que inmediatamente proceda a ejercer el cargo y redactar dentro del término que no exceda de 40 días, el informe que preceptúa el art. 8.º de la Ley de 26 de Julio de 1922.

Y con el fin de que se haga pública la resolución se libra el presente que se fijará en el tablón de anuncios del Juzgado e insertará en el Boletín Oficial de esta Ciudad, en el del Estado y en el diario EL FARO haciéndose constar que los libros de dicho suspenso los conservará el mismo y continuará en ellos haciendo los asientos de sus operaciones mercantiles, teniéndolos a disposición del proveyente y del Interventor para que pueda cumplir debidamente su misión.

Dado en Ceuta a veintinueve de Noviembre de mil novecientos cuarenta y ocho.

Hlegible.—Rubricado.

Ante mí

Hlegible.—Rubricado.

ANUNCIESE EN EL FARO

ORTOPEDIA Y PROTESIS

Aparatos alemanes, económicos a medida para cada enfermo de los Sres. Médicos.—BRAGUetas para toda clase de hernias.—FAJAS para eventraciones, hernias, azadas, estómago y riñón caídos.—CORRECTORES para parálisis de todas clases.—MEDIAS de goma para varices y toda clase de artículos de goma, cuero, caucho y acero articulado.

CASA ORTUBIA Recinto Sur, 5 pral. CEUTA

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y
Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANJE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-8

Noticias de España

Intenso plan de obras en edificios oficiales

Madrid, 14.—El Ministerio de la Gobernación, Dirección General de Correos y Telecomunicación, anuncia subasta para contratar las obras de construcción de la gruesa estructura del edificio con destino a los servicios de Correos y Telecomunicación en Santa Cruz de Tenerife, cuyo presupuesto asciende a dos millones cuatrocientas diez y nueve mil seiscientos tres cuarenta y cuatro pesetas.—CIFRA.

Supresión de varios Juzgados comarcales : : : : :
Madrid, 14.—Por otra orden del Ministerio de Justicia, se suprimen los Juzgados comarcales de Pont de Molins, en la provincia de Gerona; de Guiso, en la de Lérida; de Murillo de Río Leza, en la de Logroño; de Irijoa y Mugarlos, en la de La Coruña; de Huerca de Almería, en la de Almería; de Zujar y Galera, en la de Granada; de

Churriana, en la de Málaga; de Manzanilla, en la de Huelva; de San Juan de Aznalfarache y Castilleja de la Cuesta, en la de Sevilla; de Corbera de Alcaz y Real de Gandía, en la de Valencia y de Vega de Valcarlos, en la de Valladolid.—CIFRA.

Nuevas prisiones provin. ciales : : : : :
Madrid, 14.—También el Ministerio de Justicia, Dirección General de Prisiones, anuncia las subastas de las obras de construcción de la nueva prisión provincial de Vitoria, por un presupuesto de 9.472.206'32 pesetas; obras de terminación de la nueva prisión provincial de Huesca, por un presupuesto de 4.157.612'13 pesetas; y las obras de terminación de la nueva prisión provincial de Tarragona, por un presupuesto de 2.274.184'68.—CIFRA.

El Instituto "Juan de Avila" Ciudad Real, 14.—A un total de 2.442.000 pesetas asciende el presupuesto de las obras que van a realizarse en el Instituto Nacional de Enseñanza Media "Maestro Juan de Avila", que se encuentran en mal estado de conservación. El proyecto de reparación y ampliación ha quedado ya ultimado y aprobado, y comprenderá una nueva planta, además de las dos que ya tiene y un ático. La nueva planta a edificar, estará destinada a internado y tendrá capacidad para cien alumnos. Las obras a realizar se calcula estarán terminadas en un plazo de dos años.—CIFRA.

LOS DEPORTES

Helguera, Rufo y Unamuno, a un solo gol de Arregui

Después de la primera jornada de la segunda vuelta del Torneo de Liga, la clasificación de los goleadores del Sexto Grupo es la siguiente:

- Con 12: Arregui (Ilturgi).
 - Con 11: Helguera (España), Unamuno (Jaén) y Rufo (Linenense).
 - Con 10: Gria (Cádiz), Pepín (Atlético), Domínguez (Huelva), y Luisito (Melilla).
 - Con 9: Pedrín (Ceuta).
 - Con 8: Rodolfo (España), Muñoz y Villar (Córdoba).
 - Con 7: Cabrera (Betis), Ayala (Linenense), Martínez (Ceuta), García Díaz (Algeciras).
 - Con 6: Martín (Ilturgi), Mora y Vinuesa (Atlético), Félix (Algeciras), Mesa (Linenense) y Manolín (Córdoba).
 - Con 5: Jorge (Córdoba), Rincón y Fuentes (Jaén), Chispa (Cádiz), Patrio (Electro), Iurbe (Ilturgi), Duarte (Linenense), y Máximo (Betis).
 - Con 4: Gil (Ceuta), Antofito y Cobos (Electro), Borrego (Huelva), Erasmo (Betis), Astorbiza y Bozambo (Larache), Neira (Ilturgi) Mancheño (Cádiz), y Molina (España).
 - Con 3: Rodríguez (Huelva), Callejo (Ilturgi), Mangas (Electro), Caballero y Megino (Jaén), Gallardo (Linenense), Rueda, Solís y Loli (Algeciras), Arza y Pedro (Atlético), Leoncito (Cádiz), Borja y Pinilla (Betis), García Díaz (Melilla), Ballesta (Larache), Pastilla I (Jaén).
 - Con 2: Cuca y Adell (Ceuta), Bedja (Córdoba), Solano (Atlético), Chupi (Electro), Manolín (Ilturgi), Mateo, Eduardín y Pili (Algeciras), Peña y Coll (Betis), Avillon (Melilla), Juancito (Cádiz), Morla y Puente (España), Sababria y Pepín (Huelva), Ubi (Linenense).
- En la clasificación de 1, ingresaron Sevilla (Atlético) y Polo (Algeciras).

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 78

LOS MODESTOS

El Betis frenó la marcha del líder, al que hizo encajar su primera derrota EN EL TORNEO

Morro y Canalejas se acercan peligrosamente a los primeros lugares

De sorpresa en sorpresa. Así marcha el III Torneo de Modestos. La de su última jornada radicó en la derrota del Cultura, primera que sufre el líder, que devuelve al Betis todas sus probabilidades y pone la lucha al rojo vivo. También es de destacar la reacción operada en equipos como el Canalejas y el Juventudes que de fáciles víctimas se han convertido en rivales de mucha consideración, situándose el primero de ellos en condiciones de adentrarse en los puestos de privilegio. Vuelve el Marroquí a la cola, sólo acompañado ahora del decaído Alfau.

La novena jornada de este torneo transcurrió así. El encuentro Betis-Cultura fué muy igualado, jugóse a gran tren pese al mal estado del campo. Carbonell inaugura el marcador para los culturales pero un tiro para de Tatono estableció la igualdad. En la segunda parte y en jugada individual, Dris cedió a Tatono para que éste de cabeza diera el triunfo a los béticos.

Dominó el Canalejas casi todo el partido al Glorieta, pero sólo le ganó por 2 a 1. Marcó primeramente Abselam para el Glorieta, empatando Solana. En el segundo tiempo, Ruada volvió a marcar para el Canalejas.

El Juventudes dominó a su antojo un Ceuti que sólo alineó nueve jugadores. De falta máxima sacada por Vargas y por este mismo jugador de tiro cruzado, el Juventudes marcó sus primeros tantos, acertando distancias Pa-neque. En la continuación, Vargas y Quintana llevaron el 4-1 al marcador.

El Marroquí volvió a evidenciar frente al Castillejo que no tiene rematadores y el Castillejos se aprovechó de ello, para ganar-

le por 2 a 1. Debido a la presión del Marroquí un defensa del Castillejos introduce el balón en su propio marco, anotándose así el Marroquí su único gol. En la continuación empató el Castillejos merced a un penalty y poco después por mediación de Boni.

Al no presentarse el Alfau, el Morro se adjudicó los dos puntos en litigio, sin necesidad de lucha.

Tras estos resultados, la clasificación del Torneo es la siguiente:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Cultura	9	8	0	1	30	7	16
Betis	8	6	2	0	16	4	14
Morro	9	6	1	2	28	10	13
Ceuti	9	5	0	4	17	13	10
Canalejas	9	5	0	4	12	17	10
Castillejos	9	3	0	6	13	18	6
Glorieta	9	3	0	6	6	13	6
Juventudes	9	3	0	6	10	21	6
Alfau	8	2	0	6	9	15	4
Marroquí	9	1	1	7	5	27	3

SANCIONES: Cuatro partidos oficiales a Juan Castillejos, del Glorieta, por su actitud incorrecta para con el árbitro y amonestación al delegado, capitán y jugadores del Alfau por su incomparecencia, que de repelir, originará su retirada del torneo.

Maestranza de Artillería de Tetuán en Ceuta

DETALLE CONVOCATORIA

Por orden del Ministerio del Ejército 19 de Noviembre próximo pasado (D. O. n.º 265) se anuncia para **PROVEER 45 PLAZAS DE ALUMNOS ESPECIALISTAS MECANICOS ELECTRICISTAS** de la Rama "A", pudiendo tomar parte los individuos comprendidos entre los 18 y los 25 años, tanto paisanos como personal de tropa en filas, las instancias de pufio y letra del interesado dirigidas al Excmo. señor ministro del Ejército, deberán tener entrada en el Ministerio (Dirección General de Reclutamiento y Personal) antes del día 1.º del próximo mes de Enero.

Los interesados podrán recibir información en la expresada Maestranza, Ceuta, 13 de diciembre de 1948.

EL JEFE DEL DETALLE, (legible.—Rubricado).

Sellos de caucho en la imprenta FARO Millán Astray, 7

TEATRO APOLO

Miércoles, 15 de Diciembre de 1948.

Tarde: a las 7'30.

Noche: a las 10'45

ESTA EMPRESA SE COMPLACE EN PRESENTAR EN SU ESCENARIO AL MUNDIALMENTE FAMOSO

TRIO CALAVERAS (PEPE, RAUL y MIGUEL)

Las vibrantes y arrobadoras canciones mexicanas interpretada de manera magistral por sus indiscutibles creadores

Un espectáculo de altas variedades que dejará imborrable recuerdo!

Con un escogido elenco.

MARGA Y FRANCIS

Los artifices de la danza.

YOLANDA

Super-estrella Hispano-Argentina

Raquelín de Monterrey

Bellísima estrella coreográfica

Carlos Alonso "SEVILLANITO"

Electrizante bailarín

CANTIN

El doble de «CANTINFLAS»

PAQUITA SERRANO

Magnífica estrella cordobesa

LILIAN TAYLOR

Melodías internacionales

A la guitarra:

FERNANDO SANCHEZ

Al piano:

Francisco HERNANDEZ

Complot en el Perú

Han sido detenidos el general de Aviación y ex-ministro, Armando Reborado y el comandante Conterno

Nueva York, 14.—La Agencia United Press, comunicó de Lima que se encuentra detenido el general de Aviación, Armando Reborado, que fué ministro de Asuntos Exteriores peruano, durante la presidencia de Bustamante y miembro de la Embajada peruana en Washington.—EFE.

Parece que querían establecer en la Presidencia al Dr. Bustamante : : : Nueva York, 14.—Nuevas informaciones recibidas de Lima indican que al que el general Reborado ha sido detenido el comandante de Aviación, Luis Conterno, y que

circulan en aquella capital rumores, según los cuales los detenidos y otras personas estaban complicados en un movimiento tendiente a restablecer en la presidencia de la República al Dr. Bustamante.—ERE.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.—Tel. 519.—Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12.—Tel. 166.—Consulta de 4 a 7.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUERICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio, General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio: G. Yagüe 12, 2.º deha. Consulta de 4 a 6. Tel. 1038

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	8'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	9'45
Rameses	id. de 20	8'90
Chesterfield	id. de 20	9'45
Yorktown	id. de 20	5'40
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

Colonia y extracto «GONG» a granel. Colonia y extracto «VARON DANDY» a granel.—«PERFUMERIA ROMA» Cervantes. 8.—Teléfono 889.

EL FARO en ALGECIRAS

El Gobernador de la Plaza de Gibraltar, general Anderson, visita al Excmo. Sr. Duque de la Torre

En la mañana de ayer, martes, el gobernador de la plaza de Gibraltar, procedió a devolver la visita que días pasados le hizo el Sr. E. el gobernador militar del Campo de Gibraltar, general don Carlos Martínez Camarero y Serrano.

Con tal motivo, se situaron en los lugares que se indican las siguientes fuerzas: Puerto y carretera, dos batallones del Regimiento Infantería Extranjera, número 15, con escuadra bandera, banda y música, y fuerzas de la Guardia Civil; puerta del Palacio del Gobierno Militar, una batería con escuadra y banda del Regimiento Artillería de Costa número 1 y fuerzas de la Policía Armada. Igualmente y por las fuerzas de Sanidad Militar, se instaló en el puerto, una ambulancia con un puesto de urgencia.

A las doce menos cuarto, en una lancha rápida inglesa, llegó Sir Anderson, gobernador de Gibraltar, acompañado por sus ayudantes y el almirante de la base naval.

Al pisar tierra, se hicieron las salvas de ordenanza por una batería del Fuerte de Santiago e inmediatamente, se interpretó el himno nacional inglés y español, siendo cumplimentado por las siguientes autoridades que se encontraban esperándole, coronel de Estado mayor, Gómez palacio; comandante de Estado Mayor, Cantero; comandante de la secretaría diplomática, Vallecerro; comandante de Marina, segundo comandante de Marina y comandante Reina, ayudante del general Sotelo.

Inmediatamente y precedido de dos motoristas, el general Anderson se dirigió al palacio del Gobierno Militar a cuya puerta fue recibido por el teniente de Artillería, Sr. Monteagudo, quien le acompañó, junto con el coronel de Estado Mayor en su revista a la batería que allí se encontraba rindiéndole honores y que interpretó la "Marcha de los Infantes". Finalmente, penetró en el palacio del Gobierno Militar, siendo recibido por Su Excelencia el duque de la Torre, y posteriormente fue presentado a todas las autoridades que allí se encontraban.

Durante 25 minutos, permaneció en el referido edificio oficial, siendo despedido finalmente con los mismos honores que a su llegada.

Las fuerzas, mandadas por el teniente coronel de Infantería Suárez Fando, desfilaron con toda marcialidad hacia sus cuarteles.

La Compañía que rindió honores en el puerto estaba mandada por el comandante señor Gómez y la batería del Palacio del Gobierno Militar por el capitán Sr. Correa.

LAS FIESTAS DE SANTA LUCIA

Por falta de espacio dejamos de publicar hoy la información correspondiente a las fiestas de Santa Lucía, organizadas por la Delegación Comarcal de la Organización Nacional de Ciegos, que haremos en nuestro próximo número.

ACCIDENTE DE CIRCULACION

Tarifa, 14.—Un accidente de circulación ha ocurrido en la carretera de Tarifa a Algeciras. Cuando caminaba por la derecha Felipa Nátera Reina, que llevaba en brazos a su hijito José, de 10 meses de edad, fué atropellada por una motocicleta que iba en igual dirección y que, por tomar muy abierta una curva, se salió de la carretera.

La madre sufre magullamiento en una pierna y un brazo, y el niño, que al caer la madre se desprendió de sus brazos y quedó entre las dos ruedas de la moto, resultó milagrosamente ileso.—CIFRA.

Royall salió en avión para Alemania

Londres, 14.—Kenneth Royall, ex-secretario norteamericano del Ejército, ha salido en avión desde esta capital hacia Frankfurt y Berlín.—EFE.

FABRICA DE SOBRES MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 788

Noticias del Extranjero

EL RADAR EN LOS CAMPOS DE FUTBOL

Londres.—El Dorby County, que fué el primer equipo de fútbol en emplear la puerta tonique contadora para saber la cantidad exacta de personas que concurrían a presenciar sus partidos, va a introducir otra modernísima mejora en pro del público. Se trata de un aparato que funciona como el Radar y capta un mensaje escrito que reproduce en la capa atmosférica. El alcance de esta escritura aérea es de veinticuatro kilómetros de altura. El objeto de este invento es dar a conocer a los concurrentes al sitio que se dispone en el campo en los días de grandes partidos.—Calpe.

EL VENTILADOR MAS POTENTE DEL MUNDO

La casa que realizó las instalaciones de ventilación para los túneles Servern y Morcooy, está construyendo en la actualidad el ventilador más potente del mundo, a requerimiento de las minas de carbón más grandes de Chile. Producirá 600.000 pies cúbicos de aire por minuto. Un hombre que permaneciese en pie ante él, mientras desarrolla toda su fuerza, sería arrebatado del suelo sin gran dificultad. El peso total del ventilador será 120 toneladas con cuatro motores de 10 toneladas cada uno.—(Calpe).

AMAZONA FANTASMA

Entre Worcester y Droitwich (Inglaterra) se han estrellado últimamente ocho coches, a causa de haberse cruzado en su camino, según afirman los lesionados, una amazona fantasma, vestida de flotante gasa blanca, y tocada con un sombrero verde. Hace dos días, un taxista recién salido del hospital, declaró que sería cerca de media noche cuando corría tranquilamente por la carretera

de Worcester, con bastante luz, cruzándose de pronto ante él una mujer a caballo, atavida al estilo medieval, que le hizo perder el control del coche. Después, no recuerda otra cosa que las deparaciones hechas a la policía sobre los motivos de accidente. Sin embargo, la policía de Droitwich, movilizada al efecto, no ha encontrado nada anormal hasta ahora.—(Calpe).

Tareas de la Conferencia Internacional ferroviaria

Habrá un servicio permanente entre Irún y Algeciras para acortar el viaje de Francia a Marruecos

Marrakech, 14.—Prosiguen las tareas de la Conferencia Internacional ferroviaria, en la que se estudia la fusión de las estaciones fronterizas franco-españolas, lo cual permitirá reducir algo el viaje y, en especial crear su servicio permanente entre Irún y Algeciras, para facilitar las comunicaciones entre Francia y Marruecos vía Tánger.—Efe.

Conversaciones de paz sobre Palestina

Tel Aviv, (Urgente) 14.—Un portavoz oficial israelita ha declarado que se ha establecido contacto entre Israel y Transjordania, a iniciativa judía, para la celebración de conversaciones de paz, según informa la Agencia Reuter. El portavoz se negó a facilitar más detalles.

Los rumores de contactos entre emisarios del rey Abdullah de Transjordania y representantes del Gobierno israelita para celebrar conversaciones preliminares con el fin de terminar la guerra en Palestina comenzaron a circular hace algunos meses, pero fueron desmentidos oficialmente por ambas partes.—Efe.

Esfuerzos de la aviación angloamericana

El problema científico del abastecimiento de Berlín

El mal tiempo no interrumpirá el abastecimiento de Berlín por el aire, aunque es verdad que la niebla ha rebajado algunos días el número de aviones empleados en la operación. Así nos informa el aeropuerto de Gatow, el más activo del mundo.

Sentado el correspondiente en la torre de control, frente a la pista única en la cual los transportes aterrizaban y despegaban, alternativamente, cada noventa segundos, es lo que decía el meteorólogo:

"Hemos venido estudiando las alternativas atmosféricas en Berlín durante los últimos cuatro años, y hemos llegado a la conclusión de que la flota de abastecimientos aérea no podrá despegar un día de cada cuatro durante los meses de noviembre y diciembre".

En estas condiciones, el problema de suministrar alimentación, luz y calefacción a 2.500.000 berlineses en el sector occidental de la ciudad adquiere formidables proporciones. ¿Cómo habrá, pues, de solventarse la dificultad?

Tres factores habrán de contribuir al éxito de la empresa: Primero, la maravilla del control de aterrizaje, el radar, mediante el cual se mantiene comunicación con el piloto, permitiendo el aterrizaje de un avión cada cuatro minutos, aún en las más desfavorables condiciones; segundo, el hecho de que, con tiempo propicio, la flota anglo-americana logra ya en la actualidad depositar carga diariamente en cifra superior a la estipulada por la Comisión de Control de Alemania. Esto quiere decir que, durante los días de tiempo favorable se logran compensar las pérdidas causadas por la inclemencia del tiempo; y, tercero, la precisión científica con que logra que aviones de diferentes tipos y de diversas velocidades, vuelen escalonados por el angosto pasillo de la zona rusa.

El problema del "air-lift" es cuestión de tiempo y espacio. No es posible el alimentar a las gentes de Berlín empleando simplemente masas de aviones, ya que el espacio a través del cual los aviones han de volar es extremadamente limitado. Abológamente limitadas son las facilidades de aterrizaje en Berlín. Así, los hombres de ciencia tomaron a su cargo el estudiar los medios de que los aviones se sirvieran eficientemente de esas limitaciones de espacio y aterrizaje. Ha sido preciso establecer un horario, en el cual las 24 horas del día se hallan distribuidas en seis bloques, de cuatro horas cada uno, esto es, de un vuelo por cada avión utilizable cada cuatro horas.

Los aviones que despegan en la zona británica vuelan hacia Gatow a lo largo del pasillo de Hamburgo, cada modelo de avión a una altura distinta, previamente fijada. Los Skymasters, de la Fuerza Aérea Americana, despegan en Wiesbaden y Frankfurt y aterrizan en Tempelhof, a lo lar-

go del corredor de Frankfurt, y todos ellos vuelan a su regreso hacia la zona británica, antes de distribuirse por sus bases respectivas, a lo largo del pasillo central, el tercero, desde el oeste de Berlín hacia Buckenburg.

El plan consiste en mantener en vuelo un máximo de 480 aviones, despegando y aterrizando en Gatow cada 24 horas, lo que quiere decir que en ese aeropuerto un aparato aterriza o despega cada 90 segundos. El día 17 de octubre fué el mejor día de todos, con 454 aviones aterrizando y despegando en la única pista de Gatow. Esa increíble cantidad de tráfico aéreo no hubiera sido posible sin adoptar previamente métodos de regulación de tráfico aéreo, que habrán de servir de enseñanza o aleccionamiento en la regulación del tráfico civil en el futuro.

Courtenay Edwards (Corresponsal Aeronáutico del "Daily Mail")

La pequeña guerra de Costa Rica

(Viene de la primera).

Managua, 14.—La Guardia Nacional informa que el coronel Juan Tavio y diez personas más han sido capturados en un lugar situado entre Costa Rica y Nicaragua, cuando trataban de entrar material de guerra.

También fué detenido el doctor Patiño y otro individuo más cuando trataban de franquear la frontera con medicinas.—EFE.

La detención de Tavio y Patiño

Managua, 14.—Como prueba irrefutable —dice— de su recto proceder en el asunto de la invasión de Costa Rica, el Gobierno nicaragüense ha dado publicidad al telegrama recibido del jefe de las patrullas de la Guardia Nacional en la frontera meridional del país, según el cual las fuerzas a sus órdenes han detenido a doce personas que trataban de introducir en Costa Rica material de guerra y suministro, figurando entre aquellas el coronel Tavio y el doctor Patiño.

Se supone que Tavio es un cubano que, al parecer, organizó las formaciones que, prócedentes de Nicaragua, ocuparon el pueblo fronterizo de La Cruz.—EFE.

Elecciones controladas que ren hacer los revolucionarios

México, 14.—Los representantes mejicanos del movimiento revolucionario de Calderón, en Costa Rica, dicen que en el programa de grupo se incluye "elecciones controladas por los delegados de la organización de los Estados americanos para permitir que el pueblo exprese libremente su voluntad".—EFE.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar, Ingenieros, 5, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA. Teléfono 1009.

Moscotel Almina

(añejo) un embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10. ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA ÓRGANO DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

UN GIGANTE DEL AIRE EN BARAJAS

Es el mayor avión de las fuerzas aéreas de los Estados Unidos

Barajas, 14.—Procedente de Francfort ha llegado a Barajas a última hora de la tarde, el avión «C-74 Globemaster» de las fuerzas aéreas de Estados Unidos y que está catalogado como el gigante del aire.

Es el primer avión de su clase que llega a España y de los primeros en volar sobre Europa.

El avión es pilotado por el capitán Crater auxiliado por seis tripulantes.

Es una nueva adición al servicio de transportes aéreos militares norteamericanos. En su flota del aeroplano, el gigantesco «C-14», ahora al servicio de la N. A. T. S. ha ensayado todas las pruebas imaginables desde su primer vuelo experimentado en el año 1945. Tiene un radio de acción de 7.800 millas. Puede llevar una carga de 30 toneladas, con una

velocidad de trescientas millas por hora. Su enorme dimensión para carga le hace capaz de transportar a 125 hombres completamente armados para combate a cualquier sitio del mundo. En caso de evacuación aérea, puede llevar 109 heridos, cada uno en su camilla. A las 21.45 horas reanudó el vuelo para Santa María (Azores), desde donde continuará a Nueva York.

En el aeropuerto esperaban la llegada del avión el agregado aéreo a la embajada norteamericana en Madrid, coronel Miller; comandante adjunto a este Departamento señor Duffis; director general de Protección de vuelo, coronel vives; jefe de la segunda sección de Estado Mayor coronel Sartorius y el jefe del aeropuerto de Barajas y personal del mismo.—Cifra.

La huelga de obreros belgas en Francia

Se solidarizan con ellos los metalúrgicos de Quieverchain

París, 14.—Los obreros metalúrgicos de Quieverchain, fábrica situada en la parte francesa de la frontera con Bélgica, se han declarado en huelga por solidaridad con la declarada por los obreros de la parte belga. Estos han ido al paro como protesta por la disposición gubernamental francesa que les obliga a percibir la mitad de sus jornales ganados en Francia en francos franceses y el resto en francos belgas.

Una comisión de patronos tratará de la situación con los funcionarios del Ministerio de Hacienda, probablemente hoy.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

La última conferencia del Commonwealth británico



Recientemente se ha celebrado en Londres una conferencia de primeros ministros de los Dominios, bajo la presidencia de Mr. Attlee —He aquí a los representantes del Canadá, Australia, India, Pakistan y Ceylan, con el jefe del Gobierno inglés y otras personalidades de Londres, al salir de Downing Street núm. 10.—(Calpe).

Hoy, en la Academia General Militar

Serán entregados despachos a 337 oficiales y jurarán la bandera otros 360 cadetes

Zaragoza, 14.—Mañana a las diez de la mañana, en la Academia General Militar, serán entregados los despachos a los trescientos treinta y siete oficiales de la XVI promoción, que salen de la Academia, y jurarán la bandera los trescientos sesenta cadetes de nuevo ingreso que forman la XX promoción.

Tienen anunciada su asistencia a este solemnisimo acto el ministro del Ejército, el subsecretario de la Gobernación, el Director General de Enseñanza Militar y otras personalidades militares.

Con este motivo, el alcalde entregará a la Academia oficialmente la estatua ecuestre del Caudillo que la ciudad le regala.—Cifra.

La división de Alemania

Los rusos formarán un Estado oriental únicamente cuando se haya formado otro occidental, dice la Agencia Dena

Berlín, 14.—Los rusos crearán el Estado alemán oriental únicamente cuando se haya formado un Gobierno por separado en la parte occidental del país, dice la agencia Dena, autorizada por los norteamericanos.

La agencia citada dice que un alto funcionario soviético ha desmentido las informaciones de que los comunistas alemanes y las autoridades rusas de ocupación estén negociando el establecimiento de un Estado oriental.

«La formación del Gobierno oriental no se piensa mientras no nos veamos enfrentados por la formación de un Gobierno en la Alemania Occidental», ha declarado el citado funcionario.

El nuevo Gobierno sería probablemente establecido por el Congreso popular, patrocinado por los soviéticos y dominado

por los comunistas alemanes. Después de su formación, todas las tropas excepto las que existen en Berlín, serían retiradas, según se dice en fuentes alemanas allegadas a los dirigentes comunistas.—Efe.

Los ingleses no podrán comer carne

Londres, 14.—La situación de Gran Bretaña respecto al suministro de carne es muy sombría a causa del estado de las negociaciones con Argentina, ha declarado el secretario parlamentario del Ministerio de Comercio.—EFE.

AUMENTO DE SUELDOS PARA LOS FUNCIONARIOS, solicita TRUMAN

También se piden más emolumentos para el presidente y el vicepresidente

Washington, 14.—El presidente Truman ha pedido al Congreso que aumente el sueldo de los más destacados funcionarios del Gobierno norteamericano. El incremento de nómina que preconiza Truman y que ha presentado

a la subcomisión senatorial de Servicios civiles, el director del Presupuesto. Beber, importaría millón y medio de dólares.

Por otra parte, el interventor general, Lindsay Warren, ha pedido aumento de emolumentos para el presidente y el vicepresidente de la Unión cuyos sueldos son hoy, respectivamente de 75.000 y 25.000 dólares anuales.—EFE.

Porvenir de las colonias italianas

Fideicomiso británico sobre Cirenaica, a cambio de ceder a aquella nación Tripolitania, Eritrea y Somalia

Washington, 14.—Se afirma que Italia aceptará el fideicomiso británico de Cirenaica como parte de un plan de compromiso para las antiguas colonias italianas. Parece que el embajador italiano en Washington, manifestó que este plan era aceptable si se daba a Italia la administración gubernativa de Metropolitania y la mayor parte de Eritrea, cediendo un pasillo al mar a Etiopía y la Somalia italiana.—EFE.

El Gobierno francés iba a vender la fortaleza de Pierre Levee, en la isla de Yen

París, 14.—El Gobierno francés casi vendió la fortaleza de Pierre Levee, antes de acordarse de que el mariscal Petain estaba cautivo en ella. La orden se ha revocado rápidamente.

La venta de la prisión de Pierre Levee, que data del siglo XIX en la isla de Yen, es parte del programa actual para suprimir las fortificaciones de la «etapa preatómica», por considerar que no sirven para nada.—Efe.

AVISO

Tengo el gusto de anunciar a mi distinguida clientela que he sido nombrado Agente Oficial de la casa de artículos de belleza Elizabeth Arden por lo que las consumidoras de estos prestigiosos productos podrán desde hoy adquirirlos de legitima procedencia en mi establecimiento a los precios oficiales de fábrica

VICENTE MARTINEZ. - PERFUMERIA

JOSE ANTONIO, 24